

Préhorta

Lettre d'information de l'Association " Préhistoire en Tardoire "

2022 - 4

8 octobre 2022

Chers adhérents et sympathisants,

Voici la quatrième livraison, pour l'année 2022, de notre *Lettre Préhorta*, la lettre d'information de notre association Préhistoire en Tardoire.

Vous y trouverez des informations sur la vie de notre association, sur nos partenaires, ainsi que des nouvelles touchant à notre patrimoine.

Un grand merci à la famille Henri-Martin (Bréton), à la mairie de Vouthon et son maire Laurent Mandin, à Jean-François Tournepiche (Musée d'Angoulême) pour leur soutien, et SURTOUT à toutes et tous nos bénévoles de leurs efforts et de leur passion pour maintenir le dynamisme de notre association.

Bonne lecture !

Christophe Delage
Président

VIE DE L'ASSOCIATION

→ Les Journées européennes du Patrimoine ont eu lieu les 17-18 septembre 2022. À cette occasion, nous avons été très actifs :

- soirée en hommage à Pierre David, à la salle des fêtes de Vouthon, vendredi 16 septembre, à partir de 18h30 ;
- ouverture de l'Espace Préhistoire André Debénath, à Montbron, samedi et dimanche, de 15h à 18h ;
- visite de La Quina, samedi 17 septembre, de 9h à 12h ;
- surprise (frise des visiteurs de 1907 à 1975) à la Famille Henri-Martin au Peyrat, samedi 17 septembre, à 12h30 ;
- visite de La Chaire-à-Calvin, samedi 17 septembre, de 15h à 18h ;
- exposition Pao et animations à Chazelles, samedi 17 septembre, après-midi.

→ Suite à ces différentes manifestations, nous sommes très heureux d'accueillir parmi nous plusieurs nouveaux sympathisants, qui deviendront peut-être bientôt des adhérents.

Préhorta

Lettre d'information de l'Association " Préhistoire en Tardoire "

2022 - 4

- Les enseignants de collèges et d'écoles primaires continuent à se manifester pour des animations de préhistoire auprès de notre structure. C'est très stimulant et encourageant !
- Jean Rouhling a fait don à l'association de deux publications incontournables de Louis Duport sur la préhistoire charentaise : l'une sur La Chaire-à-Calvin (1983), l'autre sur Le Placard (1988). Qu'il en soit sincèrement remercié.
- Jean-Christophe Laforge est en train de reprendre le film sur Pierre David que l'on a projeté le vendredi 16 septembre. Des problèmes de son, remarqués ce soir-là, sont encore à corriger, en vue d'une seconde projection à Mouthiers-sur-Boëme, le 29 octobre (voir ci-dessous).
- Consultez régulièrement notre page Facebook :
<https://www.facebook.com/Association-Préhistoire-en-Horte-et-Tardoire-1249397188447016/>
et notre site Internet :
<https://prehistoire-montbron.net>
pour suivre nos actualités.

CALENDRIER - DATES À RETENIR

28 octobre : Réunion-bilan au Garage (5 rue d'Angoulême), à Montbron, à 15h

29 octobre : hommage à Pierre David, à la MJC de Mouthiers-sur-Boëme, à 17h

29-31 octobre : Stage national de spéléologie, vallée de la Tardoire

VIE DE NOS PARTENAIRES

- L'Association Sentiers-Préhistoire-Infos-16 (ASPI16) propose une nouvelle conférence dans le cadre de ses "Samedis de la préhistoire", à la Salle des Fêtes de Gardes-le-Pontaroux, à 17h (renseignements auprès de Patrick Andrieux, 05.45.24.92.91) :
le 5 novembre, une conférence de Christine VERNA (CNRS) sur "Les artisans aurignaciens de la station Aval de La Quina et de Chez-les-Rois".



Préhorta

Lettre d'information de l'Association " Préhistoire en Tardoire "

2022 - 4

→ La Société archéologique et historique de la Charente reprend ses activités. La prochaine séance aura lieu le mercredi 12 octobre à 14h30, à Angoulême (44 rue de Montmoreau).

Stéphane CALVET (professeur agrégé au Lycée Guez de Balzac) présentera une conférence sur "Survivre aux épidémies, à la famine et aux guerres à Angoulême du XIVème au XVIIème siècles".